^{入野小学校} **校長室だより**

2015.5.1(金) No.4 文責:芝

4月にあった「初」の話題

今日から5月です。

明日からの「5連休」を示すカレンダーには「立夏」の文字も…。ですから、連休中に季節は夏に移ります。

入野小学校も順調に春が過ぎ…、と書きたいのですが、心配事が重なり、やや多難なスタートになっています。頑張りどころです。

少し前の出来事になりましたが、4月に見かけた子どもたちの様子をご紹介します。

下の写真は、1年生が初めて図書室に行って利用方法を学んでいる時の様子。この日は男子が前に行って床に座り、女子が後ろにあるイスに座って図書支援員さんのお話を聞いていました。

入野小学校の図書室は、図書支援員さんのおかげで、色々なきれいで楽しい飾り付けがあります。いるだけで楽しく明るい気持ちにさせてくれます。つい、本に手を伸ばしてみようと思ってしまう工夫もありますので、子どもたちを本好きにしてくれる図書室だと思います。私も、何度もお客さんを図書室に案内して自慢したことでした。保護者の皆さん、地域の皆さんにも、ぜひ、見て欲しいと思っています。ぜひ、声をかけてください。

1年生も、この日から6年間の図書室利用



がスタートしました。記念すべき「小学校で借りた本の第1号」は、何という本だったのかな? 記録しておくといいですね。

次は3年生。3年生は「初めて取り組む」というものが多い学年です。写真は「毛筆」。これも学校では「3年生で初めて学ぶ」ことですので、この日も「学習の準備のやり方を知る」ことからが授業の内容でした。

まず、準備するものを確認し、道具の置き 方を確認し、書いた後の紙をどうするかを確 認し…、という「基礎の基礎」を知るという 流れでした。そんな中で、

「墨をすりたい…。」

という子どものつぶやきが…。未知のものを前にしていますので、気持ちはよく分かります。でも、こんな基礎を身につけていないと、大変なことにつながる場合もありますよ。それから、毛筆の授業がある日の服装は黒っぽい色の服を選ぶのが無難です。先生たちも…。



絶対に守ってほしいこと!

明日から5連休です。その後も2日登校して2日休み。暦の上で季節は夏に移りますし、体感的にも暑さを感じますから、お休み中の水の事故が心配です。くれぐれもご注意ください。それから、連休中は交通量も増えるはずです。こちらにも、十分にご注意を!

先日の朝会でも「道路ではジェイボードに 絶対乗らないように」という交通安全に関す る注意がありました。命にかかわることです ので、絶対に守ってほしいことです。